

WARTA

Polresta Cirebon Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H/ 2024M

Panji Rahitno - CIREBON.WARTA.CO.ID

Sep 19, 2024 - 15:12



Polresta Cirebon menggelar acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H/ 2024 M di Masjid Syarif Hidayatullah Aspol Kaliwadas, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, Kamis (19/9/2024). Kegiatan ini juga dilaksanakan secara serentak di seluruh Polsek jajaran Polresta Cirebon. **CIREBON** - Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H/ 2024 M ini dihadiri oleh Kapolresta Cirebon, Wakapolresta Cirebon, Para Kabag, Kasat, Kasi, Perwira Staf, Anggota Polri dan ASN Polresta Cirebon beserta Taruna Akpol Tingkat IV

Angkatan 56 Batalyon Presisi. Pelaksanaan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H/2024M Polresta Cirebon mengambil tema "Dengan meneladani akhlak Rasulullah SAW, Kita tingkatkan keimanan dan kinerja guna mewujudkan Pilkada 2024 yang Aman dan Sukses". Kegiatan diawali dengan Pembukaan, Sambutan Kapolresta Cirebon, Pembacaan Surat Yasin dan Asmaul Husna, serta Tausiyah/ceramah agama oleh Ustadz KH. Yoyon Syukron Amin., M.Ag., M.Hum., dilanjutkan dengan Do'a dan Penutup. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW diharapkan para anggota Polri dan ASN Jajaran Polresta Cirebon bisa mengimplementasikan sifat dari Nabi Muhammad SAW serta nilai - nilai yang terkandung dalam Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. "Kegiatan ini sekaligus menjadi momentum untuk memperkuat aspek spiritual dan mental anggota agar dapat menjalankan tugas sehari-hari dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Selain itu, kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta mensyukuri rezeki dan nikmat yang diberikan. Diharapkan, kegiatan tersebut membuat personel semakin memperoleh ketenangan batin, semangat juang yang tinggi, dan dapat melaksanakan tugas dengan baik. Kegiatan semacam itu dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk dedikasi dan komitmen anggota kepolisian untuk menjaga keharmonisan dalam hubungan vertikal antara manusia dan Tuhan. Sehingga dapat memperkuat keharmonisan internal dan menciptakan lingkungan kerja yang kondusif. Kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Polresta Cirebon juga digelar sebagai momentum yang sangat penting untuk memperkuat ikatan spiritual dan membangun kebersamaan di antara anggota kepolisian hingga ASN di lingkungan Polresta Cirebon. "Melalui kegiatan ini, diharapkan akan lahir semangat positif dan kebersamaan yang dapat memengaruhi kinerja anggota dalam menjalankan tugasnya. Semoga tugas kepolisian yang selama ini dikerjakan menjadi amal jariyah untuk bekal di akhirat kelak," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.